



Pièces	5 Pièces
Superficie	154 m²
Référence	CA7-700
Prix	2 100 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Proche Monaco, à Cap d'Ail, triplex à vendre entièrement rénové de 154 m², bénéficie d'une vue sur la mer Méditerranée, la Principauté de Monaco et son Palais Princier. Bâti sur 3 niveaux, cet appartement se compose d'un grand salon, de deux cuisines, de 3 chambres orientées Sud avec une magnifique vue sur la mer et de deux salles de bains. Une terrasse de 26 m² et plusieurs balcons permettent de profiter pleinement de la vue panoramique et du climat méditerranéen. Entièrement rénové avec des matériaux très haut-de-gamme, le triplex de prestige dispose de l'air conditionné, d'une alarme et d'un ...

Near Monaco, in Cap d'Ail, fully renovated triplex for sale of 154 m², enjoys a view of the Mediterranean Sea, the Principality of Monaco and its Prince's Palace. Built on 3 levels, the apartment consists of a large living room, two kitchens, 3 south-facing bedrooms with a magnificent sea view and two bathrooms. A 26 m² terrace and several balconies allow you to take full advantage of the panoramic view and the Mediterranean climate. Completely renovated with very high-end materials, the prestigious apartment has air conditioning, an alarm and a video surveillance system. Thanks to its southern ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

